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 東日本ユニオンは３月１４日に経営側より受けた「２０２３年度賃金改善等に関する申し入

れ」の回答に対して席上妥結せず「持ち帰り検討」を通告し、同日開催した中央執行委員会に

おいて議論を重ねた結果「妥結する」判断に至り、３月１５日に経営側に対し、回答しました。 

 この間、各職場において共に働く多くの仲間から多数の想い、意見、応援等をお寄せいた

だきました。その言葉一言ひと言が私たちの「力」となりました。 

 今２０２３春闘は、多くの企業が大幅な賃上げに踏み切るなかで、年明け早々に発せられた

「賃上げには慎重」という会社のトップがネガティブな方向性を示すなど、働く社員の不安・

モチベーション低下のなかで私たちはたたかいをつくり出してきました。この間のみなさま

からの支援・ご協力に感謝いたします。ありがとうございました。 

 

 

・ベアゼロが続いていたので、今年は出てよかったです。 
・大手企業は満額なのに、ウチはこれだけですか？少ない！ 
・エルダーの賃金も改善された。あと２年早ければよかった… 
・社友会の掲示見ました？「考慮いただいた回答」って。なんで 
すか、あれ。結局は会社の犬なんですね。交渉できないのに。 
・いやー、出した方じゃないですか？ケチ会社はこんなもんです。 
・これで誤魔化される社員多そうですね。これじゃ、足らないです。 
・これ、削られた２係数分って事ですか？もっとベアあるべき！ 
・ＪＲ西日本より高くてよかった。ただそれだけです。 
・「上げたんだからもっと働け」って言ってきそうですね。この程度 
の賃上げで労働密度が上がるのは嫌です。 
・世間相場はもっと高くないですか？大企業なのに、これだけ？ 
・セコい！セコ過ぎる！若い社員！騙されちゃダメだぞ！ 
・まぁ、こんなもんじゃないですか？ここから頑張りましょう！ 


